

# Privilegierte Schützengilde Nienburg 1887 e.V.

## 24. Schützenfest am 03.09.2016

An diesen Sonnabend haben die Nienburger Schützenschwestern und Schützenbrüder ihre Majestäten für die Schützensaison 2017 ermittelt. Bei herrlichem Sommerwetter und Temperaturen um die 28 C° stand dieses Schützenfest auf der Sonnenseite unserer Vereinsgeschichte.

In den Morgenstunden trafen sich die Mitglieder im Vereinshaus der Schießstätte und begannen dieses Fest mit einem gemeinsamen Schützenfrühstück.

Nach dieser Stärkung begann um 10:00 Uhr das Königsschießen. Jeder Teilnehmer hat nur einen Schuss auf die Königsscheibe.

Als erstes haben die Jungschützen ihren Schützenprinz mit dem Luftgewehr ausgeschossen. Clara Conrad wurde mit einer geschossenen Zehn Prinzessin. Ihr zur Seite wird Cora Conrad als Jungritter stehen bei den Anlässen in der Schützensaison 2017.

Danach wurde das Schießen um den Tittel Schützenkönig 2017 eröffnet. Jeder Teilnehmer hat mit dem Kleinkalibergewehr nur einen Schuss auf die Königsmotivscheibe. Das Zentrum ist die Nummer 11.

Raik Bilek und Helmut Wenzel trafen von 15 Teilnehmern genau ins Zentrum und mussten ins Stechen. Hier im Stechen war Raik Bilek der bessere Schütze und wurde zum 2. Mal Schützenkönig nach seinem ersten Titel von 2011.

Den 3. Platz mit einer 10 belegte Sven Stanczyk. Damit ist Helmut Wenzel für die Saison 2017 1. Ritter und Sven Stanczyk 2. Ritter.

Die Übergabe der Königsscheibe erfolgte danach im Beisein der Nienburger Schützenbrüder und mit einem „Gut Schuss“.

Ab 14:00 Uhr begann die Proklamation der Majestäten. Die geladenen Schützenvereine des Kreisschützenverbandes traten zur Proklamation an und verfolgten die Übergabe der Königs- und Ritterketten. Die Könige und Ritter der Saison 2016 übergaben ihre Insignien den neuen Königen und Ritter.

Das Böllerschiessen begrüßte die neuen Majestäten. Danach Schreiteten die Majestäten die Front der Schützenvereine ab.

Dem Konversier der Veranstaltung Volker Gehrman blieb danach nur noch übrig, dass wegtreten zum Freibier fassen zu verkünden.

Die Schützenfrauen der Gilde hatten Kaffee und Kuchen bereit, der Grill war angefeuert und mit entsprechenden Köstlichkeiten belegt die Musik aus den Lautsprechen gaben dem Nachmittag die richtige, gemütliche Stimmung zum Feiern bis in den Abendstunden.

Den vielen Helfern zum diesjährigen Schützenfest vielen Dank für ihr Arrangement und zum Gelingen der Festlichkeiten.

Vorsitzender der Privil. Schützengilde Nienburg

Eberhard Marek